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N i e d e r s c h r i f t  
über die 2. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Dienstag, dem 15.07.2014, 19:30 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Becker, Sascha  
Boßert, Reiner  
Fuchs, Johannes  
Jakobi, Sonja  
Lagas, Patrick  
Lützel, Gabi  
Scharfenberger, Walter  
Scheid, Udo  
Walter, Jörg  

Ortsvorsteher 
Syring-Lingenfelder, Gerhard  
 

Entschuldigt: 
Verwaltung 
Roth, Stefanie  
 
 

 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Ernennung der stellvertretenden Ortsvorsteherin 
  
2.  Erneuerung Brücke Kropsbach/L540 
  
3.  Jubiläum 2015 - Sachstand 
  
4.  Nachbesprechnung Kerwe 
  
5.  Vorbesprechnung Weinfest 
  
6.  Weinlesefest Neustadt 
  
7.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
TOP 1  
Ernennung der stellvertretenden Ortsvorsteherin 
 
 

 

Der Ortsvorsteher ernennt Gabi Lützel zur stellvertretenden Ortsvorsteherin und 
überreicht ihr die entsprechende Urkunde. 
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TOP 2  
Erneuerung Brücke Kropsbach/L540 
 
 

 

Der Ortsvorsteher stellte die Maßnahme vor. Der ursprünglich vorgesehene 
Beginntermin ab September wurde vom Landesbetrieb Mobilität (LBM) wegen des 
Herbstes auf den 20. 10.2014 verschoben. Einer weitergehenden Verlegung kann der 
LBM nicht zustimmen. Die Baumaßnahme dauert etwa drei Monate und wird mit 
erheblichen Beeinträchtigungen für den Verkehr von und nach Duttweiler verbunden 
sein, weil auch die L540 mit einer neuen Decke versehen wird und somit auch der 
Bereich ab Abfahrt L515 Kirrweiler bis Ortseinfahrt nicht befahrbar sein wird. Der 
Ortsvorsteher wird noch klären:  
- Vermeidung von Schleichverkehr durch die Altdorfer Straße 
- Verkehr zum Wein-Genuss-Outlet Ende Oktober 
- Hinweise zur Umleitung bereits an der Autobahn, damit der Verkehr bis zur Ausfahrt 
Edenkoben geleitet wird. 
 
TOP 3  
Jubiläum 2015 - Sachstand 
 
 

 

Der Ortsvorsteher hat die Weingüter zu 2 geplanten Aktionen abgefragt. Der Rücklauf 
war nicht im erwarteten Umfang. Syring-Lingenfelder wird die Weingüter noch einmal 
zu einer abschließenden Besprechung einladen. 
Der Entwurf für ein neues Ortseingangsschilder 
Der Entwurf für ein neues Ortseingangsschild fand keine ungeteilte Zustimmung. Die 
Mitglieder werden sich noch einmal weitergehende Gedanken machen, Johannes 
Fuchs wird ein Modell erstellen. 
 
TOP 4  
Nachbesprechnung Kerwe 
 
 

 

Das Gremium ist der Meinung, dass der Kerwetermin verlegt werden soll, weil am 
derzeitigen Termin in regelmäßigen Abständen Fußballturniere wie WM und EM 
stattfinden und somit die Besucherresonanz teilweise sehr gering ist. Auch bei 
Radrennen gab es weniger Nennungen, Grund dafür ist ebenfalls die Fußball-WM 
sowie ein gleichzeitig stattfindendes Rennen in Sindelfingen. Die Kerwe verlief 
dementsprechend ruhig. 
 
TOP 5  
Vorbesprechnung Weinfest 
 
 

 

Besprochen wurde der Ablauf der Eröffnung. 
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TOP 6  
Weinlesefest Neustadt 
 
 

 

Der Ortsvorsteher stellt das von der TKS erarbeitete Konzept des Winefestivals als 
Nachfolge des Wein- und Sekttreffs beim Deutschen Weinlesefest in Neustadt vor. 
Das Konzept fand durchgehend keine Zustimmung. Es gab auch Meinungen, an 
dieser Veranstaltung nicht mehr teilzunehmen. Der Ortsvorsteher sieht ebenfalls 
einen Rückschritt bei der Entwicklung des Festes, will aber trotzdem an einer 
Teilnahme festhalten. Das weitere Vorgehen wird mit den Winzern besprochen. 
 
TOP 7  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 

a. Die Beilage zur Friedhofssatzung wurde gebilligt. Im Juli hat der Stadtrat eine 
Fachfirma zur Erstellung der Ausschreibungsunterlagen beauftragt, mit einer zügigen 
Umsetzung der Duttweiler Wünsche ist deshalb nicht zu rechnen. 
b. Die Arbeiten am Kriegerdenkmal gehen wegen Hemmnissen wie Wetter, 
Materiallieferung langsam voran. Udo Scheid und Walter Scharfenberger hoffen aber, 
bis Ende der Woche mit der Einfassung des Weges fertig zu sein. 
c. Die von der Landjugend initiierte 24h-Aktion am Sportplatz wertet Reiner Bossert 
als vollen Erfolg. Über 40 motivierte und gut gelaunte Helfer waren im Einsatz, das 
Material wurde zum überwiegenden Teil gespendet und die Kinder nahmen die 
neuen Spielmöglichkeiten sogleich an. Sascha Becker bedankte sich noch einmal bei 
der Abteilung Grünflächen für die umfassende fachliche Beratung und Unterstützung. 
Hervorgehoben wurde auch die detaillierte Planung bis zur Erstellung eines Modells 
des Fahrradparcours ("Pumptrack") durch Bernhard Mathäss und Robert Greifzu. 
Zufrieden waren die Organisatoren auch mit der Berichterstattung in den Medien. 
d. Die schadhaften Stellen Dudostraße Hausnummer 122 werden zzt. endlich 
repariert, nach dem der Ortsvorsteher noch einmal ein Gespräch mit dem 
Stadtbaudirektor geführt hat. 
e. Am Dorfwiesenweg gab es wieder einen umfangreichen Astabbruch. Der 
Ortsvorsteher kritisierte, dass in der kaum benutzten Hintergrabenniederung im 
letzten Jahr viele Bäume aus Sicherheitsgründen gefällt wurden, am stark 
frequentierten Dorfwiesenweg dagegen die ständige Gefährdung hingenommen wird. 
Die Abteilung Landwirtschaft hat jetzt aber mitgeteilt, dass eine Empfehlung zum 
Fällen von neun weiteren Pappeln vorliegt und dies nach Zustimmung der Gremien 
im Herbst geschehen soll. 
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:29 Uhr 
 
 
 
 
Gerhard Syring-Lingenfelder 
Ortsvorsteher 
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